

# NGO

## Polsek Lohbener Berikan Pelayanan Prima, Laksanakan Pengaturan Lalu Lintas Ciptakan Kelancaran dan Keamanan Bagi Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.NGO.WEB.ID](http://INDRAMAYU.NGO.WEB.ID)

Aug 14, 2023 - 09:27



Indramayu, - Hari ini, Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali menunjukkan komitmennya dalam memberikan pelayanan prima kepada masyarakat dengan melaksanakan pengaturan lalu lintas di beberapa titik strategis di wilayah hukumnya, Senin (14/8/2023)

Dalam aksi pelayanan pagi yang dilaksanakan dengan penuh semangat, petugas berhasil menciptakan kelancaran arus lalu lintas serta memberikan rasa aman kepada masyarakat yang melintas.

Personil Polsek Lohbener, dengan sigap dan tegas, berdiri di persimpangan-persimpangan padat kendaraan.

Mereka mengarahkan arus lalu lintas, memastikan setiap kendaraan bergerak dengan tertib dan aman.

Pelayanan ini tidak hanya menghindarkan kemacetan, tetapi juga mengurangi risiko kecelakaan dan memberikan kenyamanan bagi para pengendara.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Lohbener dalam memberikan dampak positif bagi masyarakat.

"Pengaturan lalu lintas adalah salah satu bentuk pelayanan kami kepada masyarakat. Kami berkomitmen untuk menjaga kelancaran lalu lintas dan memberikan lingkungan yang aman bagi semua pengguna jalan," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani.

Selain memberikan pelayanan dalam pengaturan lalu lintas, petugas juga tidak melewatkan kesempatan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya mematuhi aturan berlalu lintas dan menjaga keselamatan saat berkendara.

Dengan aksi pelayanan pagi ini, kami terus memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat.

Pelayanan yang nyata dan berdampak langsung ini juga sejalan dengan komitmen Polsek Lohbener dalam mendukung Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk memperbaiki interaksi polisi dengan masyarakat serta meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat.

"Inilah contoh konkret bahwa Polsek Lohbener tidak hanya menjalankan tugas penegakan hukum, tetapi juga berperan aktif dalam memberikan layanan yang bermanfaat dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Dengan semangat penuh, Polsek Lohbener terus bergerak maju dalam memberikan pelayanan yang terbaik bagi warga," ungkap Kopol H. Nurani.